
 
 

Protokollauszug 
aus der 

43. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und Sport  
vom 16.04.2024 

 
öffentlich 
Top 6.6 Sachstand Schuleröffnung Brunnenviertel 

 
 

 
Herr Hilbert berichtet zum aktuellen Fortschritt. Im September letzten Jahres habe man mit der 
Integrierten Kita- und Schulentwicklungsplanung beschlossen, dass zum kommenden Schuljahr 
dort ein dreizügiges Gymnasium eröffnet werde. Der Baufortschritt entspreche momentan nicht 
dem, wie man geplant habe. Daher greife jetzt Plan B. Man habe sich bereits mit dem Schulleiter 
Herrn Dr. Wagner abgestimmt. Die 3 Klassen würden übergangsweise am Oberstufenzentrum 2 
Wirtschaft und Verwaltung Städtische Schule Potsdam – Europaschule starten. Aktuell gehe man 
von einer Verzögerung bis Oktober 2024 aus, danach würde man zum Standort Brunnenviertel 
wechseln. Beide Schulleiter seien informiert und stünden miteinander im Austausch. Der Schul-
betrieb sei gesichert.   
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